
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．地球温暖化防止のため

　　 ①ゼロカーボンシティ宣言を。

　　　  これまでの取り組み。

　　　  地球温暖化対策実行計画。

　　　  住宅の断熱リフォームに補助金を。

　　 ②学校の断熱化を。

　　　  エアコン設置前後の室温、電気代は。

　　  　再生エネルギー利用と窓等の断熱化を。

　　 ③地球温暖化対策実行計画について。

２．公共のトイレの改善を

　　  　道の駅、おもちゃ美術館の現状。

　　  　佐川町の公共トイレの状況。

 　　　 洋便座の温便座化を。

　 　 　 トイレの設置基準作成を。

１．新産廃施設建設の進捗状況について

　　 ①斜面崩壊に伴う工法見直しの動向等について。

　　 ②工事費の見直しの状況等について。

　　 ③日下川河川対策との関連等について。

２．コロナ感染症対策について

　　 ①５類への移行で国および県からの指示等について。

　　 ②５類移行後のワクチン接種への対応等について。

　　 ③その他感染症の動向や対応等について。

３．子どもの健やかな成長をめぐる問題について

　　 ①子どもの生活リズム向上プロジェクトチームの動向等について。

　　 ②学校現場や保護者の対応や課題等について。

１．人口減少に伴い空き家の実態把握について

　　  　町内の人口減少に伴い、空き家の実態件数など把握しているのか、また倒壊

　　  　しそうな家など危険な家の把握をしているか。

２．役場での挨拶の取り組みについて

　　  　以前、役場内の挨拶について質問をしたが、その後どの様に役場内で取り組みを

　　  　しているか、詳細に取り組み内容を伺う。

３．佐川町のデジタル活用について

　　  　佐川町の取り組みなどホームページ・LINEなど町民にわかりやすく活用しているか

　　  　伺う。

４．佐川町の防災について

　　  　佐川町は、災害時防災の取り組みで都市構造再編集中支援事業や都市再生

　　  　整備計画事業をどの様に活用しているのか伺う。

１．投票率向上に関するその後の取り組みについて

　　  　令和４年９月定例会での一般質問以降の、投票率向上に関する取り組み内容と

　　  　今後の展望について問う。
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２．人口減少対策及び移住促進に関する空き家活用状況について

　　 ・少子高齢化の中で、町外への転出や人口の自然減少が進んでいる。将来に向けた

　　  人口減少対策について問う。

　　 ・移住促進のための空き家対策の現状と、今後の取り組み内容について問う。

３．朝ドラ「らんまん」終了以降の町内観光施設等への集客状況について

　　 ・「らんまん」効果が薄れつつある状況で、町内への観光客誘致の状況、「らんまん」に

　　  繋がる新たな取り組みがあるならばその内容について問う。

１．学校教育について

　　①授業時数について

　　 　・佐川町内の学校の余剰時数の現状は。

　　 　・余剰時数はどのように使われているか。

　　②教職員の働き方改革について

　　 　・現状と今後の取り組みは。

２．佐川町の今後について

　　①今後の町政について

　　 　・今後、佐川町を発信していくプランは。

　　 　・観光振興に向けてのビジョンは。

１．太陽光パネル設置について

　　①佐川町で現在設置されている太陽光パネルは面積としてどれくらいあるか。

　　②太陽光発電所の近くでは土壌汚染の心配もあるが町としては、どの様に

　　 　考えているか。

　　③佐川町では、福島市のように「ノーモアメガソーラ宣言」をする予定はあるか。

　　④佐川町は太陽光パネルに絡む強制労働についての認識はあるか。

　　 　またパネルの製造元は確認しているか。

２．本町の山林管理の在り方について

　　①本町は多くの山林を抱えているが山林管理はどうなっているか。

　　 　林野庁の山林管理制度とはどのようなものか。

　　②山林管理制度で町が管理委託を受けた山林の倒木により近隣地に被害が出た

　　　 場合はどのように対応するのか。

　　③森林保険は活用されているか。

　　④倒木被害の防止について、どのような取り組みを行っているか。

　　⑤他自治体は危険木の伐採への補助金制度や倒木被害を防ぐための条例がある

　　 　ようだが町として導入する考えはないか。

３．焼酎蔵等、観光客用駐車場等土地取得後の活用、運営について

　　 　学生たちの美術館を世界中に発信し、未来の芸術家の金の卵を発掘する。

４．佐川町の人に対する在り方、考え方について

　　 　人間関係による事件等精神的に苦しみを抱えている職員の方々の心のケアが

　　 　必要と考えるべきと思うが町長としてどう考えるか。

１．高知県中山間地域再興ビジョンに向けた佐川町の計画や方向性

　　①これまでの中山間対策の取り組み成果・課題。

　　②中山間地域再興ビジョン実践するための佐川町の方向性や目指す将来ビジョン。

　　③佐川町における10年後の数値目標に向けたアクションプランの内容(Ｒ６から４年)

　　 　柱１から柱４。

　　④県のこの再興ビジョン素案へアイデアあふれる提案が有れば。
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２．伊藤蘭林生誕地(現在墓地)へ続く偉人たちが通ったであろう町道の舗装・改修

　　 　らんまんの影響や受験などによって多くの来訪がある場所へ続く道がぬかるんだり

　　 　して素敵な資源が埋もれたままは悲しい、町道の舗装・補修工事要望への対応。

３．関西・高知経済連携強化戦略への佐川町の取り組み

　　①佐川町として現在推進していること。

　　 　・観光推進。

　　 　・外商拡大。

　　 　・万博・ＩＲ連携。

　　②今後地域・企業とどのように連携して行くか。

１．今後の観光振興策について

　　  　ＪＲ佐川駅無人化、駅周辺の活用計画を問う。

　　  　らんまん終了後、植物ガイドの今後は。

　　  　ブラジル移民の父、水野龍氏の顕彰を。

２．野良猫対策の経過について

　　  　野良猫の避妊・去勢制度化の状況を問う。

３．少子化対策と子育てをとりまく環境について

　　  　少子化対策と保育環境について。

　　  　子どもと教職員の健康的な学校環境について。

４．道の駅・おもちゃ美術館遊具公園について

　　  　佐川町特産物の継続的な開発計画について。

　　  　営業開始後に発覚した構造上の非合理部分について。

　　  　道の駅の車中泊利用について。

　　  　遊具公園へのトイレの設置について。

５．各所で起きている人員不足について

　　  　町としての方向性と取り組みを問う。

7 田村幸生

8 岡林哲司


